

硬式野球部

頑長しました



7月14日上毛新聞敷島球場で、下仁田・万場・長野原高校の連合チームが藤岡中央高校と対戦。4-11で敗れたものの、連合チームならではのよさが光りました。



みなさんこんにちは。下仁田高校校長の狩野清美です。日頃より本校の教育活動に関し多大なご支援をいただきありがとうございます。このたび、地域の方々に本校の特色や魅力を広くアピールしたいと考え、「下高通信 かぶら」を発行することといたしました。第1号では今年度前半に関する記事を集めました。今後生徒の姿や学校行事などについて情報発信していきたいと思っております。ぜひご覧ください。

ごあいさつ

下高通信



かぶら

第1号

発行年月日
2016年11月1日

発行
群馬県立下仁田高等学校

甘楽郡下仁田町下仁田
550-1

TEL 0274-82-3124
FAX 0274-82-2488
<http://www.nc.shimonita-hs.gsn.ed.jp>



下仁田高校マスコット
「ネギゴン」

上半期の活動を振り返る



インターンシップ



入学式



下仁田町議会傍聴



ウォークラリー



高校総体開会式

高校総体
壮行会

4月8日、新入生56名を迎え、平成28年度がスタートしました。5月には高校総体がありました。出場した部の壮行会を行いました。6月になると、2年生がインターンシップで貴重な就業体験をし、1年生では下仁田戦争を学ぶウォークラリーを実施。また選挙権年齢が18歳に引き下げられたことで3年生は下仁田町議会の傍聴という貴重な経験をしています。

下仁田高校は群馬県教育委員会より
ぐんまコミュニティーハイスクールに指定されています

下仁田町と密接に連携した学校づくりを目指します。